

FDP/DVP-Fraktion nominiert Hans Peter Stihl für die kommende Bundesversammlung zur Wahl des Bundespräsidenten

Renommierete Unternehmerpersönlichkeit aus Baden-Württemberg.

Die FDP/DVP-Fraktion hat den bekannten und international renommierten Unternehmer **Hans Peter Stihl** für die nächste Bundesversammlung zur Wahl des Bundespräsidenten am 13. Februar 2022 nominiert.

Der Vorsitzende der Landtagsfraktion, **Dr. Hans-Ulrich Rülke**, freut sich über diese Nominierung:

„Es ist uns eine Ehre, mit Herrn Stihl eine herausragende Unternehmerpersönlichkeit zur Wahl des deutschen Staatsoberhauptes entsenden zu können. Er steht für den Unternehmergeist und die Familienunternehmen, die Baden-Württemberg zum wirtschaftlichen Motor Deutschlands und Europas machen. Wir sind ihm als Liberale aus Baden-Württemberg schon seit Längerem aus tiefer Überzeugung sehr verbunden.“

Der baden-württembergische Landtag wird die von ihm zu bestimmenden Mitglieder für die Bundesversammlung bei seiner Sitzung am 22. Dezember 2021 wählen.